



担任

安部多加弘 (1組)

西嶋 愛 (2組)

みなさん、元気に過ごしていますか？連日、新型コロナウイルスに関するニュースが流れ、学校では日々変化する対応に精一杯取り組んでいます。本来ならば、みなさんの元気にあふれているはずの学校が、今はガランとしていても寂しいです。

玄関には今、チューリップがきれいに咲いています。昨年秋に、野球部のみなさんが植えてくれたものです。このような世の中の状況にあっても、自然は変わらずきれいですね。

長い休みになりますが、規則正しい生活をし、元気に過ごして下さい。



←宿題がたくさん届いたと思います。家での時間割を作り、期間内に終わるように計画をたてましょう。この期間は、1・2年生の復習が十分できるチャンスです。学校が再開したときに3年生の学習にスムーズに入れるように今頑張りましょう。↓は、宿題冊子を作っているところです。



<最後に担任より>

クラス替えをし、新しいクラスで3年生をどんな風にスタートさせようか、あれこれ考えていた矢先に休校となってしまい、とても残念です。みんなも、大好きな部活ができなかったり、大きな大会が中止になったり、友達と会えなかったり、勉強が思うように進まなかったり、きっと色々な不安やストレスがあることでしょう。2年生の後半に、進路や将来の夢について考えましたね。目先のことを考えれば残念な気持ちになるけれど、みんなのゴールはずっとずっと先にあり、今それに向かって歩んでいると考えれば、この数カ月のお休みも前向きに捉えられるはずです。

この状況に負けないで、今できることを精一杯頑張っていこう。受験生です。勉強はいくらでもできると思うよ。そして、中学3年生。家族の一員として家事などできることは進んでしよう。学校が再開したときには、これまでできなかった分、思いっきり充実した学校生活を送ろう。少し成長したみんなに会えるのを楽しみにしています。

安部多加弘(1組)・西嶋 愛(2組)

